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Stadio Comunale Corbetta, 06/05/2024 
 

Incontro proposto dal nostro consiglio direttivo a quello della società ASD Calcio Corbetta, presso 
la nostra sede di Via Verdi 91 in Corbetta in data odierna. Il seguente documento vuole riportare le 
tematiche per le quali la nostra società ha indetto questo incontro.  
 

Introduzione. 
L’ ASD Corbetta 1921, società con sede a Corbetta da 103 anni, è attualmente l’associazione sportiva 
in attività più longeva del nostro territorio. Abbiamo sempre promosso la nostra attività come forma di 
aggregazione e crescita sportiva e personale. In più di un secolo di attività di sono susseguite 
generazioni di atleti di Corbetta e non solo che hanno militato nelle nostre formazioni. Fino la stagione 
2020/21 la nostra composizione sportiva prevedeva la presenza di settore giovanile (Pre-agonistica e 
Agonistica), fino alla Juniores Regionale A e Prima Squadra. 
 
In questi anni ci sono stati molti ragazzi di Corbetta che partendo dal settore giovanile hanno poi avuto 
la fortuna di vestire la maglia della prima squadra in campionati competitivi e di livello, sia regionale 
(Promozione-Eccellenza) e non solo (Campionato Nazionale Dilettanti). 
Nel nostro secolo e più di attività abbiamo sempre gestito le strutture comunali a noi affidate. In 
particolare, gli impianti di Via Repubblica, di Castellazzo (fino la stagione 2017/18) e lo stadio di Via 
Verdi, sono stati da noi mantenuti nel miglior modo possibile e nel rispetto degli accordi senza mai 
cumulare nessun debito con l’Amministrazione Comunale e fornitori. 
 
Come noto, dopo la nostra disdetta di gestione degli impianti nel 2020 e successiva nostra 
partecipazione al bando di gara per l’assegnazione sotto nuovo contratto degli stessi, non siamo più 
concessionari di nessuna struttura sportiva in Corbetta. 
Non potendo contare su nessuna struttura comunale abbiamo perso completamente gli atleti del 
nostro settore giovanile e, per poter proseguire le attività sportive delle nostre due formazioni superstiti 
(Prima Categoria e Juniores Regionale A) nel territorio di Corbetta abbiamo sottoscritto un accordo 
economico nel 2021/22 con la società Calcio Corbetta. 
 
Per le stagioni 2022/23 e 2023/24 tale accordo economico non è stato più da noi sottoscritto e abbiamo 
optato per un accordo di collaborazione con la società ASD Arluno Calcio 2010 per mezzo del quale 
abbiamo utilizzato l’impianto comunale di Arluno per lo svolgimento delle attività sportive (partite ed 
allenamenti). Questa soluzione logistica è stata fortemente non condivisa da parte di cittadini 
corbettesi e da un folto numero di tifosi e simpatizzanti. 
 
Oggetto dell’incontro. 
Durante il nostro consiglio direttivo del 22/04/2024 abbiamo analizzato l’andamento sportivo 
dell’ultima stagione e discusso sulla nostra organizzazione attuale e futura. Per poter programmare il 
futuro della nostra società diventa condizione necessaria risolvere contestualmente i seguenti punti: 
Settore Giovanile/ Infrastrutture sportive/ Presenza nel proprio territorio. 
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Settore giovanile: 
La nostra visione di settore giovanile prevede lo sport come strumento di crescita personale, di 
aggregazione ed inclusione, sia a livello maschile che femminile. Queste finalità devono essere presenti 
a tutti i livelli (pre-agonistica ed agonistica) ed in tutte le categorie (prima squadra compresa). 
Il motto “il calcio per tutti” viene da noi condiviso nelle categorie minori e meno competitive per natura, 
ma non può essere l’obiettivo di un intero settore giovanile.  La componente della competizione e 
dell’obiettivo sportivo da raggiungere diventano per noi importanti a partire da quelle categorie che 
preparano i giovani atleti a diventare atleti adulti e con solidi valori sportivi. Un settore giovanile ben 
strutturato ed organizzato deve rappresentare le fondamenta per le categorie Juniores e Prima Squadra.  
Osservando le tante realtà limitrofe, che negli anni hanno programmato un settore giovanile solido e 
composto da risorse qualificate e competenti, si evidenziano tutti i benefici sportivi, e non, che 
conseguono.  
Questa visione è imprescindibile dal fatto di avvalersi di formatori ed istruttori qualificati ed abilitati a 
svolgere il proprio ruolo, al fine di migliorare le qualità degli atleti. 
Meglio ancora se la proposta sportiva sia allargata in maniera multidisciplinare ad altri sport 
propedeutici alla motricità, elemento fondamentale per la qualità di un atleta. 
 
 
Infrastrutture sportive: 
Quanto descritto nel punto precedente non è fattibile senza la possibilità di utilizzare idonee strutture 
sportive. Basta osservare le molteplici società limitrofe che possono giovare dei vantaggi di utilizzare 
campi in erba sintetica (non solo per il calcio a 11) e di adeguato numero di spogliatoi. Le strutture in 
erba sintetica garantirebbero vantaggi nell’uso intensivo (gare ed allenamenti) alleggerendo così 
l’utilizzo del campo in erba naturale, tutelandone il manto erboso. 
La presenza di strutture idonee gioverebbe al settore giovanile come alla prima squadra. 
 
Presenza nel proprio territorio: 
Durante questo periodo di distacco dal nostro territorio abbiamo riscontrato da parte di cittadini 
corbettesi e da un folto numero di tifosi e simpatizzanti, il forte desiderio di rivedere la nostra società 
giocare nel suo storico stadio in modo da poter tifare nuovamente con la passione che caratterizza la 
piazza sportiva di Corbetta. 
 
Nostra Proposta. 
Al fine di raggiungere quanto sopra descritto, proponiamo di: 

• Stadio Comunale Via Verdi: utilizzo del campo per le sole gare casalinghe una volta a settimana 
in alternanza Prima Squadra/ Juniores. 
In questo scenario, al fine di garantire la qualità del manto erboso, non sono previsti 
allenamenti. 

• Impianto Via Repubblica: rifacimento del campo ad 11 in erba sintetica da parte 
dell’Amministrazione Comunale. 

• Rifacimento del campo a 7 in erba sintetica a carico dell’ASD Corbetta 1921. 
• Rifacimento del campo a 5 in erba sintetica multidisciplinare (Padel) da discutere con 

Amministrazione Comunale. 
• Struttura di Castellazzo per eventuale espansione da discutere con Amministrazione 

Comunale. 
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Come precedentemente manifestato in sede di incontri avuti, al fine di conseguire gli obiettivi sopra 
esposti proponiamo nuovamente come unica strada percorribile una fusione della nostra società 
Corbetta 1921 con la società Calcio Corbetta. 
 
 
Aspetti economici/fiscali e di costituzione del nuovo consiglio/presidenza saranno da discutere 
successivamente a valle di vostra adesione al progetto da noi esposto. 
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